



Economía uruguaya sumó dos trimestres de crecimiento

Description

(Montevideo) La economía uruguaya hiló su segundo trimestre de crecimiento económico, aunque a menor ritmo, consigna hoy el informe de Cuentas Nacionales divulgado por el Banco Central del Uruguay (BCU).

El Producto Interno Bruto (PIB) se expandió 0,4 por ciento entre abril y junio comparado con el trimestre anterior (enero-marzo), en tanto la actividad económica aumentó en 2,1 por ciento respecto al segundo trimestre de 2024.

Durante el período analizado el consumo privado creció 1,7 por ciento.

En tanto, las exportaciones de bienes y servicios fueron superiores en 0,5 por ciento en términos interanuales, mientras que las importaciones aumentaron 0,7 por ciento.

La encuesta del BCU a empresarios y analistas sitúa el crecimiento económico al final de año en el 2,5 por ciento.

Por sectores, las actividades agropecuario, pesca y minería aumentaron 10,6 por ciento en la comparación interanual.

También fue superior la industria manufacturera, sobre todo por la entrada en servicio de la refinería petrolera de La Teja, la única del país, que estuvo parada por mantenimiento.

Los servicios financieros se expandieron 4,8 por ciento interanual. Y en el sector de comercio, alojamiento y suministro de comidas y bebidas el crecimiento fue de 0,3.

Una reducción del 0,2 por ciento mostró la industria de la construcción por menores inversiones.

También se contrajo la actividad de energía eléctrica (7,9 por ciento) debido a menor generación de energía hidráulica; también por la reducción de las exportaciones y subida de las importaciones de energía.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025